

Arranca la escuela de verano en los barrios de Elda

03/07/2023



La edil de Participación Ciudadana, Lorena Pedrero, ha presentado la escuela en Huerta Nueva.

La nueva edil de Participación Ciudadana, **Lorena Pedrero**, ha presentado esta mañana la edición de las escuelas de verano que el Ayuntamiento de Elda realiza en diferentes barrios de la ciudad durante el mes de julio.

“El objetivo es ofrecer actividades lúdicas y de tiempo libre a los menores de forma gratuita. **La intención es que los menores vengan durante dos horas al día a estas actividades para que los abuelos**, que suelen ser

quienes cuidan a los pequeños en verano, tengan un respiro”, ha dicho Pedrero.

Así, de 11 a 13 horas se realiza en los barrios **Estación-Cuatro Zonas, Fraternidad, Virgen de la Salud, San Francisco, Almafrá, Numancia y Polígono 25**, y de 17 a 19 horas en **La Torre y El Caliu**.

La inscripción gratuita y se puede realizar ya en los centros sociales.